

MONTMARSAULT 17/04/23

Deux nouveaux gendarmes sont arrivés à la brigade

Deux nouveaux gendarmes viennent d'arriver à la brigade territoriale autonome de Montmarault.

Henry Lematte, originaire de l'Aisne, est issu d'une filière professionnelle, spécialité froid et climatisation où il a obtenu un BEP. Il a travaillé dans un parc aquatique pendant trois mois avant de suivre une formation de gendarme adjoint volontaire (GAV) à l'École de gendarmerie de Fontainebleau, du 24 octobre 2022 au 27 janvier dernier.

« Ma volonté de servir en tant que GAV est animée par le besoin d'être utile pour la population, précisez-t-il. Cela fait depuis mes 14 ans que j'ai choisi ce métier que je voulais exercer après les études. La disponibilité, la rigueur et l'engagement sont les principales forces de la gendarmerie, ce qui m'a convaincu de servir pour cette institution ».

« La volonté de servir »

Morgan Nicot, 22 ans, est originaire du Beaujolais (Rhône). Issu d'une filière littéraire, il a ensuite obtenu un DUT carrières juridiques dispensées à l'IUT Jean-Moulin de Lyon. En juin 2022 il a intégré une formation initiale à la 9^e compagnie d'instruction de l'École de gendarmerie de Tulle (Corrèze). Le 22 février, il a été affecté en tant



MILITAIRES. Le GAV Henry Lematte (à gauche) et l'élève gendarme Morgan Nicot

qu'élève-gendarme à la brigade territoriale autonome de Montmarault.

« Animé depuis longtemps par la volonté de servir tout en ressentant le besoin d'être utile auprès de la population, je n'ai pas hésité à rejoindre l'institution, souligne-t-il. La disponibilité, la rigueur ainsi que l'engagement font de la gendarmerie une force unique. Son rythme ainsi que la diversité de ses missions m'ont définitivement convaincu de servir dans ses rangs. La situation géographique plutôt rurale de la brigade, permet d'apprendre le métier dans de bonnes conditions tout en étant confronté à un large panel de missions. L'aspect judiciaire et dynamique du métier m'apportent pleinement satisfaction. » ■

MONTMARSAULT 18/04/23

Des chocolats distribués à la Résidence Émeraude



SOLIDARITÉ. Josette Auberge, Claude Rouiller et Annie Denis ont rendu visite aux résidents de l'Émeraude.

La municipalité et le centre communal d'action social (CCAS) ont récemment offert aux résidents et au personnel de la Résidence Émeraude, des chocolats de Pâques.

Les élus Claude Rouiller, Josette Auberge et Annie Denis ont procédé à la distribution. Cette initiative très appréciée a permis également d'échanger avec les résidents. ■

MONTMARSAULT

Lindron Maintenance devient Guédet Maintenance

20/04/23



REPRISE. Yohan Guédet, Nathalie Desnier (secrétaire), Didier Lindron (de gauche à droite) devant le siège de l'entreprise.

Yohan Guédet vient de reprendre l'activité de Lindron Maintenance.

Après un CAP d'installateur thermique et un brevet professionnel de génie climatique il est entré dans l'entreprise Lindron en février 2004 en tant qu'installateur, puis technicien de service après-vente.

Il assure les entretiens des chaudières gaz, fioul et bois, climatisation et pompes à chaleur du lundi au vendredi sur rendez-vous ainsi que les dépannages le week-end. ■

➔ **Pratique.** Le siège de Guédet Maintenance est situé au 1, rue du Docteur-Groslier à Montmarault ; tel. 04.70.07.39.19.